



# 潤心啓発

令和7年4月21日  
青梅市立泉中学校  
学校だより第34号  
校長 神田 哲男

泉中 HP <https://www.city.ome.tokyo.jp/school/izumi-j/>



## 心の込もった温かい入学式

学校の木々の葉が、みずみずしい生命の息吹を伝える爽やかな季節を迎えました。

新年度がスタートして3週間目。泉中生は、新しいクラスに少しずつ慣れ、自らの目標に向かって歩み始めています。4月8日(火)の入学式に向けた前日準備では、1年生を温かく迎えようと、2・3年生が心を込めて、掃除してくれました。冷たい水で雑巾を絞り、膝をついて廊下を掃除してくれる班や下駄箱を雑巾できれいに磨いてくれたり、会場を作ってくれたりといろいろな場所で一生懸命準備してくれ、とても温かい気持ちになりました。

「成功の反対は失敗ではなく何もしないこと。失敗は成功への第一歩。失敗だと思わずチャレンジし続ける事が、無限の可能性を引き出す。へこたれない力を身につけると同時に、人に頼り助けてもらいながら困難を乗り越えていきましょう。」と、始業式や入学式で話をしました。人との比較ではなく、自分の目標に向かって、自分ができる精一杯の努力を続けてほしいと思います。話す人を見て、しっかりと話を聞くことができる泉中生は、学校の誇りです。これからの泉中がとても楽しみになってきました。



今年も満開の正門の桜

## 温かい雰囲気で迎える2・3年生に感謝

4月10日(木)の新入生歓迎会でも、泉中生の良さが発揮されました。給食後から短時間で会場や各説明会の準備を行い、2・3年生がとても温かい雰囲気、新入生を体育館に迎え入れました。生徒会本部が中心となり、2・3年生代表の生徒がわかりやすく、委員会や挨拶の心得、掃除の仕方、校歌を熱唱し紹介するなど泉中のことを説明してくれました。後半の部活動紹介では、持ち時間いっぱい、部活についてパフォーマンスを繰り広げていました。対面で行われた会場では、2・3年生



部活動紹介の一場面



清掃を教えている生徒会本部役員と1年生

に負けずに、1年生も真剣に話を聞いている一方、盛り上がるころでは拍手や声援を送り盛り上がる場面もあり、とても素晴らしい歓迎会となりました。

### <保護者・地域の皆様へ>

4月1日から市内小中学校一斉に留守番電話での応答時間を下記のとおり変更しています。

- (1) 平日 : 16時45分から翌日の7時45分まで
- (2) 土曜日・日曜日・祝日等 : 終日
- (3) 長期休業期間(春季、夏季および冬季)中の平日 : 16時45分から翌日の7時45分まで
- (4) 年末年始(12月29日から1月3日まで)および夏季休業期間中の学校閉庁日 : 終日

### 新入生誓いの言葉

やわらかな春の日差しが心地よく感じられるこの良き日に、私達新入生は、新しい制服に身を包み、泉中学校の門をくぐりました。本日は、私達新入生のために、このような素晴らしい式を開いてくださり、ありがとうございます。私達は六年間の小学校生活を終えて、今、新たな第一歩を踏み出そうとしています。

これからの中学校生活を送るにあたり、私の四つの目標を話したいと思います。

- 一、努力します。中学校で習う勉強や部活動。クラスの仕事を一つずつ手を抜かずにしっかり努力します。
- 二、協力します。困っている友達がいたら助けます。そのために、困っている友達の話をじっくり聞き、理解するよう努めます。相手の気持ちを考え、優しさをもって人と接します。自分の考えだけでなく、周りの人の意見も取り入れ、協力して学校生活を送ります。
- 三、規則や約束を守ります。学校で決められた規則や時間や期限などの約束を守り、泉中学校にふさわしい生徒になることを目指します。
- 四、楽しみます。日々の中学校生活を充実したものにできるように、真剣に取り組んでいきます。周りを元気にできるような人間になりたいです。

私達は泉中学校の新たな一員として、自覚と責任をもち、全力で学び、成長していきます。

校長先生をはじめ、先生方、先輩方、どうぞ私達を見守り、ご指導くださいますよう、三年間宜しくお願いします。

令和七年四月八日 新入生代表

### 在校生歓迎の言葉

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。在校生一同、心より歓迎申し上げます。

新入生の皆さんは今、どのような気持ちでいますか？これから始まる中学校生活が楽しみな人、新しい環境を不安に思っている人、様々な気持ちを抱えている人がいると思います。しかし、その楽しみや不安を抱えているのは自分だけではありません。周りには、同じような気持ちを抱えた仲間がいます。新しい仲間たちと共に支え合いながら過ごしていきましょう。

これから、この泉中学校が伝統として大切にしていることを二つお伝えします。一つ目は挨拶です。挨拶はコミュニケーションの第一歩と言われています。相手の目を見て進んで挨拶することは、新しい交友関係を築くにあたってとても大切なことです。自ら進んで挨拶することを心がけていきましょう。二つ目は清掃です。泉中学校では、生徒全員が指定された場所を班で協力しながら掃除をします。学校全体をきれいに保つことで、毎日心地よく過ごすことができます。そして身の回りが整頓されていると、授業にも集中して取り組むことができます。泉中学校で生活する上でまずは挨拶と清掃の二つを覚えておいてください。

そして中学校は、小学校と違った新しい学びの場です。授業や部活動、友達との交流など、様々な経験を通じて、皆さんは成長していくことになるでしょう。その中で大切なのは「協力すること」と「挑戦すること」だと思います。泉中学校の大きな行事として、運動会と合唱祭があります。どちらの行事もクラス全体で協力し、目標に向かって練習していきます。その過程で友達同士が喧嘩することもあるでしょう。でも、その経験がさらにクラスの仲を深めることにつながっていきます。また、様々なことに挑戦していく中で、分からないことがあったり、うまくいかないことがあったりするかもしれませんが、それでも、恐れず挑戦することで、次に進む力を養うことができます。失敗からも多くのことを学ぶことができ、皆さんの成長に繋がります。協力と挑戦を忘れずに、中学校生活を過ごしてください。

最後に、皆さんが過ごすこの学校には、先生方や上級生、そして新しい仲間がいます。困ったときや不安なときには、ぜひ周りの人たちに助けを求めてください。そして、周りの人たちと協力し合い、支え合いながら、充実した学校生活を送っていきましょう。

令和七年四月八日 在校生代表